A LA MESA DEL CONGRESO DE LOS DIPUTADOS

ALEXANDRA FERNÁNDEZ GÓMEZ, *Diputada del GRUPO PARLAMENTARIO DE UNIDOS PODEMOS-EN COMÚ PODEM-EN MAREA*, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 del Reglamento de la Cámara, presenta la siguiente pregunta para la que solicita *respuesta por ESCRITO relativa* a cuándo estará en funcionamiento el nuevo ILS en el aeropuerto de Peinador (Vigo).

Desde el mes de mayo, el aeropuerto de Peinador en Vigo, sufre numerosas cancelaciones y desvíos de vuelos.

El pasado 7 de mayo se desactivó el sistema ILS anti niebla, el asistente de aterrizaje en caso de niebla. Su desactivación se debe a que va a ser sustituido por uno nuevo. Ha pasado ya un mes desde entonces. Dada la climatología adversa que se está registrando, en el mes de mayo se produjeron 43 cancelaciones o desvíos de vuelos.

Por supuesto no está en cuestión la operación técnica dado que expiraba la vida útil del sistema ILS hasta ahora vigente, pero si está en discusión la falta de agilidad a la hora de llevar a cabo este proceso puesto que coincide con mala climatología y la cancelación o desvíos de vuelos casi a diario está ocasionando importante daños socio-económicos.

En la primera semana de junio se han visto afectados 67 vuelos en Peinador. Desde la desconexión del ILS, se han perdido 117 enlaces y se han visto afectadas más de 14.000 personas con los consiguientes perjuicios que esto provoca.

Sería oportuno que el Ministerio de Fomento agilizase esta operación a fin de evitar más consecuencias en el funcionamiento de los vuelos en el aeropuerto de Vigo y a fin de evitar problemas a los miles de viajeros.

Por todo lo expuesto, se formulan las siguientes preguntas:

¿Cuándo estará operativo el nuevo ILS anti niebla en el aeropuerto de Peinador (Vigo) que se desactivó el pasado 7 de mayo? ¿Va a ser cuánto antes? ¿Estará en funcionamiento en el mes de junio?

¿Va el Ministerio a agilizar esta la operación de sustitución del anterior ILS puesto que está ocasionando múltiples desvíos y cancelaciones de vuelos?

¿Sabe el Ministerio que en el momento actual, y desde la desconexión del ILS, se han perdido 117 enlaces, viéndose afectadas 14.000 personas?

¿Es posible actuar con mayor premura a fin de evitar más esta situación dada la climatología adversa?

11 de junio de 2018

Alexandra Fernández Gómez

Diputada UP-ECP-EM